

やまだっ子

2学期スタート！がんばるぞ!!

「記録的な猛暑」と言われる今年の夏。それでもマスクを外せない暑い毎日ですが、西都市の小中学校の2学期がスタートしました。

8月20日、やまだっ子3名は汗いっぱいで登校し、笑顔と元気な声が山田分校に戻ってきました。校長先生と一緒に2学期に向か、「やる気 元気 本気」の気合いでよいスタートを切りました

都於郡小学校山田分校
令和2年 8月27日



みんなで学校の清掃活動に取り組み、すっきりきれいになった教室で授業も始まりました。除菌消毒作業を進めながら2学期の学校生活を送ることになります。様々な行事が中止を余儀なくされる中ですが、子どもたちの笑顔がもっともっと輝くように、可能なことはできる限り実施できるよう最善を尽くして頑張っていきます。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様方、2学期もよろしくお願ひいたします。

8~9月の予定

- 8月26日(水) 避難訓練(風水害)
- 28日(金) 運動会練習、身体計測
- 31日(月) 交流学習（運動会練習）
- 9月 2日(火) 運動会練習
- 7日(月) 歯科検診
- 8日(火) 運動会予行練習
- 10日(木) 運動会練習
- 11日(金) 振替休業日
- 12日(土) 運動会前日準備
- 13日(日) 都於郡小中合同運動会
- 14日(月) 振替休業日
- 16日(水) みどりの時間、全校図書

本校との交流を深めて

8月28日から運動会までを「2学期交流学習期間」として、学習、運動、給食、遊び、そうじ等の学校生活を都於郡小学校で過ごすことにします。5年生への進級を見据えて本校の友達と共に体験を通して交流をはかり、仲良くなつてほしいという願いを込めて実施するものです。充実した12日間になりますように！！

運動会、遠足・社会見学については、現時点では実施する方向で進めていますが、感染症の状況によっては中止することもあります。一日も早い収束を願うばかりです。